



(ギンナンがたくさんついていました) あじさいの花も綺麗に咲いていました。とても楽しい

一日でした。ありがとうございました。

杉崎梅子様 (隣接地域会員) 記

2024年7月26日 (金)

《 夏のお楽しみ懇親会のご報告「杉山会館」参加者27名 》

私は夏のお楽しみ会に参加して、とても楽しい時間を過ごしました。平均年齢は？



少年少女に戻ったような時間、みんなが笑顔でとても幸せでした。会長さんの挨拶から参加者27名とのこと、猛暑の中、特に印象的だったのは身体、頭を使ってのゲーム、特に歌唱を使ってのゲーム、役員さんの企画には驚き感謝します。準備万端整っているところに出かけ恐縮の限りです。

お楽しみ会は、友情や笑顔があふれる素敵な場所でした。次回も楽しみにしています！

山下泰子様 (隣接地域会員) 記

2024年9月11日 (水)

《 バス旅行のご報告「深川江戸資料館」「上野鈴本演芸場」参加者29名 》



先ず深川江戸資料館を見学。八百屋、肥料問屋の本店、米屋の土蔵、船宿、火の見櫓、火よけ池、屋台、長屋等の町並が実物大で再現され又、ガイドさんの説明で興味深かったのは長屋でした。住人の仕事と各々の人の暮らしぶりが3帖一間にかいま見られ、町全体が本戸で守られ大家さんを中心につつましく生活していた様子です。長屋には棒手振りのじみ屋、船頭、木場や米屋の職人、三味線の師匠で手習いも教えていた於し津さんが住んでいた

どの事、想像以上に充実した資料館と思いました。鈴本では色どりの良いおいしいお弁当をいただき、落語、漫才、曲芸、手品等各々楽しく、やはり柳家花緑さんの身振り手振り表情豊かな話に、又はなしの中に見て来たばかりの棒手振りのくずやさんとか大家さんが出て来て親しみを感じ引き込まれました。

今迄と違ったバス旅行でしたが楽しく勉強になりました。

役員さんいつもありがとうございました。

尾崎景子様 (8班) 記